

Empresa cubana LABIOFAM intenta insertarse en el mercado sudafricano



La Habana, 15 abr (RHC) Miguel Pérez, gerente de Exportaciones de la empresa comercializadora cubana Labiofam, afirmó que la entidad busca insertarse próximamente en el mercado de Sudáfrica.

Durante una visita de trabajo a Pretoria, dijo Pérez que entre Cuba y ese país austral existe un convenio global de cooperación más allá de los nexos bilaterales.

El funcionario aseguró que revisan la posibilidad de hacer proyectos de control de la malaria en Mozambique, Malawi y Zimbabue, con financiamiento sudafricano y el diseño de los programas, productos y recursos humanos a cargo de la parte cubana.



Radio Habana Cuba